

ACTA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

Irún, 10 de abril de 2025

Están presentes Santiago Mendirichaga, en representación del Club Atlético San Sebastián (1 voto); Javier Olazabal, presidente de la Federación Guipuzcoana de Tenis de Mesa, en representación de Leka Enea Tenis de Mesa (1 voto); Koldo Viadas, en representación de Oargi Mahai Tenis (1 voto); Gorka Labarga, en representación del CD Marpex Beraun Erreenteria Tenis de Mesa (1 voto) y Jesús Gómez, secretario de la Federación Guipuzcoana de Tenis de Mesa, en representación del estamento de técnicos (1 voto). Del total de 9 votos que componen la Asamblea General de la Federación Guipuzcoana de Tenis de Mesa, están representados 5 votos. Gorka Labarga hará las veces de secretario de la Asamblea y se encargará de la redacción del acta correspondiente.

Se procede a tratar los seis puntos que constan en el orden del día.

En primer lugar, el presidente saluda a los asistentes.

En segundo lugar, se procede a la lectura y aprobación del acta de la Asamblea Extraordinaria celebrada el 10 de diciembre de 2024. Es aprobada por unanimidad.

En tercer lugar, a fin de seguir con el reglamento electoral, Javier Olazabal presenta su dimisión como presidente de la Federación Guipuzcoana de Tenis de Mesa así como de su directiva. Hasta la elección de una nueva junta directiva, pasan a estar en funciones, con las competencias que tienen asignadas por estatutos.

En cuarto lugar, se procede a elegir la junta electoral. Gorka Labarga recuerda que la Asamblea acordó que esta fuera formada por tres personas y sus correspondientes suplentes. Informa que Javier Cortés y Julen Legarra se ofrecen como voluntarios para participar en la misma. Jesús Gómez informa que Iker Martínez Zabala también se ofrece como voluntario. Se procede a votar su nombramiento, siendo aceptado por unanimidad. Para la elección de tres suplentes, Gorka Labarga propone seguir el mismo procedimiento usado en la Federación Vasca de Tenis de Mesa para la elección de junta electoral, esto es, siguiendo el modelo de la administración pública, elegir a tres personas miembros del censo, que incluye a jugadores, técnicos y colegiados, a partir de la letra V, ya que es la elegida por la administración para este ejercicio. Se aprueba por unanimidad. Será el secretario de la Federación Guipuzcoana quien notifique a las personas su selección como suplentes de la junta electoral.

En quinto lugar, se informa a los asistentes del consiguiente inicio del proceso electoral.

En sexto lugar, se procede al turno de ruegos y preguntas. Se propone celebrar la próxima Asamblea Ordinaria el martes, 29 de abril de 2025, informándose a los asambleístas de su celebración mediante la convocatoria que se enviará el lunes, 14 de abril de 2025, por la secretaría de la Federación Guipuzcoana de Tenis de Mesa.

No habiendo más temas que tratar, se procede a dar por finalizada la Asamblea.

EL SECRETARIO



EL PRESIDENTE



EZOHIKO BILERAKO AKTA

Irun, 2025eko apirilaren 10a

Bertan dira Santiago Mendirichaga, Club Atletico San Sebastián ordezkatz (boto 1); Javier Olazabal, Gipuzkoako Mahai Tenis Federazioko presidente, Leka Eneako Mahai Tenis Taldeko ordezkaria (boto 1); Koldo Viadas, Oargi Mahai Tenis taldea ordezkatz (boto 1); Gorka Labarga, CD Marpex Beraun Erreenteriako Mahai Tenis taldeko ordezkaria (boto 1) eta Jesús Gómez, Gipuzkoako Mahai Tenis Federazioko idazkaria, teknikarien ordezkaria (boto 1). Gipuzkoako Mahai Tenis Federazioaren Batzar Nagusia osatzen duten 9 botoetatik 5 boto ordezkatuta daude. Gorka Labargak Batzarreko idazkari lanak egingo ditu eta dagokien akta egiteaz arduratuko da.

Gai zerrendako sei puntuak eztabaidatzen ari dira orain.

Lehenik eta behin, presidenteak agurtzen ditu bertaratutakoak.

Bigarrenik, 2024ko abenduaren 10ean egindako Ezohiko Batzarraren akta irakurri eta onartzen da. Aho batez onartzen dira.

Hirugarrenik, hauteskunde-araudia betetzeko, Javier Olazabalek Gipuzkoako Mahai Tenis Federazioko presidente izateari eta bertako zuzendaritzari uko egiten dio. Administrazio-kontseilu berri bat aukeratu arte, karguan jarraitzen dute, estatutuek esleitzen dizkienetan.

Laugarrenik, hauteskunde mahaia hautatzen da. Gorka Labargak gogoratu du Batzarrak adostu zuela hiru lagunek eta dagozkien ordezkoei osatuko zutela. Javier Cortés eta Julen Legarra boluntario ari direla jakinarazi du. Jesús Gómezek jakinarazi du Iker Martínez Zabala ere boluntario ari dela. Haren izendapena bozkatu eta aho batez onartu zen. Hiru ordezkoei hautatzeko, Gorka Labargak proposatzen du Euskadiko Mahai Tenis Federazioak hauteskunde-mahaia hautatzeko erabili duen prozedura bera jarraitzea, hau da, administrazio publikoaren ereduari jarraiki, jokalariak, entrenatzaileak eta arbitroak biltzen dituen erroldako hiru kide hautatzea, V letratik hasita, administrazioak ariketa honetarako aukeratzen duena baita. Aho batez onartzen da. Gipuzkoako Federazioko idazkariak hautesle-mahaira ordezkoei hautatzea jakinaraziko die norbanakoei.

Bosgarrenik, bertaratutakoei hauteskunde-prozesuaren ondorengo hasieraren berri ematen zaie.

Seigarrenik, galdera eta eskaerak egiteko epea zabalik dago jada. Hurrengo Ohiko Batzarra 2025eko apirilaren 29an, asteartea, egitea proposatzen da, eta Gipuzkoako Mahai Tenis Federazioko idazkaritzak 2025eko apirilaren 14an, astelehena, bidaliko duen deialdiaren bidez batzarkideei horren berri ematea.

Aztertzeko beste gairik ez dagoenez, Batzarra amaitzen da.

IDAZKARIA



LEHENDAKARIA

